
ОБЩЕШКОЛЬНЫЙ РОДИТЕЛЬСКИЙ КОМИТЕТ 

МБОУ СШ № 25 
 

ПРОТОКОЛ 
 

 №  

 

п. Свободный 

 

 

 

10.02.2015г.                                                                                                           6                  

 

 заседания членов общешкольного родительского комитета 

Председатель – Кочеткова О.В. 

Секретарь – Русанова М.Г. 

Присутствовали: Булавина Т.А., Амирханян Ж.А., Андриянова М.Г., Газиева Т.М.,  

Николенко А.В., Курмачёва И.А., Файзуллина Э.Х., Чурина О.В., Агеева О.В., Устинова 

И.Ф., Романенко О.С., Черная А.А.,  Степанова Е.Г., Стяжкина Л.П., Татаринцева 

Н.Г.,Давлетшина Н.С., Исаченко С.В.,  Коголь С.П., Патрикеева В.В., Лукина 

Н.А.,Березнева Н.И., Тиде Р.Р., Щербинина Т.Н.,Пантелеймонова М.А., Присс Е.А., 

Жданова В.А.,Романенко А.А.,  Цыганкова Е.В.,Першина О.В., Запорощенко Г.Х., 

Малаева С.И., Патрахина Т.А., Щербакова Н.В., Шангин В.Ю. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчёт о проделанной работе в январе 2015 года. 

2. Утвердить план работы комиссий на февраль 2015 года. 

3. Разное. 

 

 

СЛУШАЛИ: 

1. Булавина Т.А. рассказала о проблемах пропускной системы (турникет 

показывает процент посещения учащимися школы, но не у всех учащихся есть 

карта-пропуск).  

После Нового года увеличилась стоимость завтраков и обедов (заключён 

контракт по новым ценам). 

18.02 в 14.00 открытие Музея проживания. 

«Совет отцов» помогает в оформлении музея, в организации «Лыжни России» и 

«Зарницы».  

Обсуждался вопрос о поощрении учащихся-активистов и участников олимпиад. 

2.  Кочеткова О.В. отчиталась о работе учебной комиссии (проведён рейд по 

проверке внешнего вида учащихся) и административно-хозяйственной 

комиссии (рейд по проверке опазданий). 

3.  Коголь С.П.- председатель культурно-массовой комиссии отчиталась о работе 

комиссии (акция «Помоги другу»).   

   

ОБСУЖДЕНИЯ:  Есть много вопросов по работе банка УБРиР: 

-у некоторых родителей нет СМС-оповещения; 

-за какие услуги снята с карт сумма 29 рублей; 



-в электронном кабинете нет никакой информации о передвижении денежных 

средств. 

                                                                                     

 
РЕШИЛИ: 

1.  В феврале каждой комиссии провести запланированную работу. 

2. Выделить деньги из ОРК для планируемой работы «Совета отцов». 

 

 

Председатель                                       О.В.Кочеткова 

 

Секретарь                                              М.Г. Русанова 


